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Anfrage an den Senator für Inneres     02.05.2022 
      
 
Personelle und Räumliche und technische Ausstattung der Feuerwache 6 in 
Aumund 
 
Der CDU-Fraktion Vegesack ist zugetragen worden, dass es personelle 
Veränderungen und ein Abzug eines Fahrzeuges (Gerätewagen Umwelt) des Lösch- 
und Hilfeleistungsdienstes auf der Feuerwache 6 in Aumund geben soll. Auch im 
dortigen Tagesdienst soll es massive Defizite in den Sozial- und Arbeitsbereichen 
geben. 
 
Wir haben dazu folgende Fragen: 
 

1) Warum soll das Fahrzeug (Gerätewagen Umwelt) dort abgezogen werden? 
 

2) Soll ein anderes Fahrzeug als Ersatz auf der Feuerwache 6 für den 
Gerätewagen-Umwelt stationiert werden? Wenn ja, wie soll das Fahrzeug 
dann personell besetzt werden? 

 
3) Auf wie viele Feuerwehr Beamt- Innen soll die Feuerwache 6 reduziert 

werden? 
 

4) Wie wirkt sich ein Abzug des Personals auf die Einsatzbereitschaft im Stadtteil 
Vegesack aus? 

 
5) Kann ein sogenannter ,,Sicherheitstrupp“ nach Vorgaben aller geltenden 

Dienstvorschriften im Lösch- und Hilfeleistungseinsatz aktuell und in Zukunft 
garantiert werden? 

 
6) Wie oft musste die Feuerwache 5 mit einem Löschfahrzeug das Personal der 

Feuerwache 6 im Jahr 2020 und 2021 verstärken? 
 

7) Wie oft war der Gerätewagen Umwelt in den Jahren 2020 und 2021 außer 
Dienst? 

 
8) Inwieweit werden die Freiwilligen Feuerwehren Farge, Blumenthal und 

Schönebeck in ihrer Tätigkeit zusätzlich durch die fehlenden Feuerwehr 
BeamtInnen belastet? 

 
9) Sind die Beamt- Innen in ihrer Funktion und im eingesetzten Bereich 

ausreichend aus - und fortgebildet?  
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10)  In wieviel Fällen musste die Feuerwache 6 im Jahr 2021 unterhalb Ihrer  
 vor geschrieben Personalstärke von 9 BeamtInnen ihren Dienst verrichten? 

 
11)  Sind für die gesamten Beamt Innen und Angestellt- Innen (Frauen und 

Männer) des Tagesdienstes inkl. des Geräteprüfzentrums der Feuerwache 6 
geeignete Büros, 
Sozialräume, Umkleideräume und sanitäre Anlagen mit Duschen in 
ausreichender Anzahl vorhanden? 
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